
Ata da Reunião Extraordinária da 1ª Câmara do Conselho de Planejamento e 1 

Administração da Universidade Federal do Paraná realizada no dia 20 de novembro 2 

de 2017. 3 

Aos vinte dias do mês de novembro de dois mil e dezessete, às oito horas e trinta minutos 4 

na Sala do Conselho Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de 5 

Planejamento e Administração da Universidade Federal do Paraná, sob a Presidência do 6 

Conselheiro Renato Bochicchio. Presentes os Conselheiros Titulares Alexandre Luis 7 

Trovon de Carvalho, Fenanda Sostisso Rubert, Tibiriçá Krüger Moreira, Luiz Antonio 8 

Corrêa Lucchesi, Mário de Paula Soares Filho, Maria Lucia Masson, Edison Luiz 9 

Almeida Tizzot e Vera Karam de Chueiri. Presente também o Superintendente de 10 

Infraestrutura, Professor Sérgio Michelotto Braga. Havendo quórum, o Presidente 11 

declarou aberta a sessão agradecendo a disponibilidades dos presentes e justificando a 12 

necessidade da convocação da sessão extraordinária, passando-se à Ordem do Dia: 01) 13 

Processo: 166740/2017-96 - Convênio entre a UFPR e a Empresa UP Ideias Serviços 14 

Especializados e Comunicação Eireli EPP para prestação de serviços terceirizados 15 

de manutenção predial para atender demanda da Coordenação de Manutenção da 16 
Superintendência de Infraestrutura da UFPR. Interessada: SUINFRA. A Relatora, 17 

Conselheira Vera Karam de Chueiri, exarou parecer favorável à aprovação do Convênio. 18 

Após o Superintendente de Infraestrutura, Professor Sérgio Michelotto Braga, fez uma 19 

breve explicação a respeito do convênio, ressaltando a importância para a UFPR. Em 20 

discussão e votação o mesmo foi aprovado por unanimidade. 02) Processo: 21 

169992/2017-77 - Contrato entre a UFPR e a Fundação de Apoio visando o 22 

desenvolvimento do Curso de Especialização “Fertilidade do Solo e Nutrição de 23 

Plantas – Turma 2017”. Interessado: Departamento de Solos e Nutrição de Plantas. A 24 

relatora, Conselheira Maria Lucia Masson, fez a leitura do seu parecer. Em discussão foi 25 

decidido baixar o processo em diligência solicitando mais esclarecimentos a respeito do 26 

contrato. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos 27 

e declarou encerrada a sessão da qual eu, Mariane Zubek, secretária, lavrei a presente ata. 28 


